GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Santiago PÉREZ LÓPEZ, Diputado por GRANADA, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

¿Cuál es el número de Denuncias por Violencia de Género presentadas en la Provincia de Granada durante los años 2015-2016-2017 y 2018?

¿Cuál es la valoración del riesgo de cada una de ellas: No apreciable, Bajo, Medio, Alto, Extremo?

¿Cuál ha sido el número de órdenes de Protección Dictadas?

Madrid, 29 de enero de 2019

Xº B°

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo: EL DIPUTADO